

Die TSV-Gaststätte kann starten

### Gustin Kaqinari hat den Pachtvertrag unterschrieben



Endlich! Freude und Erleichterung steht den beiden Vorsitzenden des Turn- und Sportvereins Weingarten, Frank Lautenschläger und Jörg Kreuzinger ins Gesicht geschrieben. Im dritten Anlauf wurde ein Pächter für die Gaststätte in ihrem nagelneuen Vereinsheim, dem GEGGUS Sportpark, gefunden. Der Pachtvertrag ist unterschrieben. Es war der letzte Baustein in einem Vereinskonzept, das räumlich und inhaltlich weit über einen normalen Turnverein hinausgeht. Mit Gustin Kaqinari kommt ein erfahrener Gastronom, seine jüngste Arbeitsstelle war das La Villetta in Durlach. Seinen mediterranen Stil wird er auch in Weingarten zeigen, aber er arbeitet im Hintergrund. Die Restaurantleitung wird Jenny Vonier übernehmen, sie ist das Gesicht vor Ort. Der neue Wirt sei sich über die Zielgruppen, die ihn hier erwarten, bewusst, berichten Lautenschläger und Kreuzinger über die Gespräche im Vorfeld. Eigentlich biete er gehobene Gastronomie, was sich in Qualität und Preis niederschläge. Das könne er zu einem gewissen Teil auch gerne beibehalten und damit Besucher anlocken, die aufgrund der Speisekarte und des Ambientes hierher kommen. Aber das Preis-Leistungsverhältnis müsse stimmen und er müsse akzeptieren, dass die Stammklientel des TSV – Sportler, Familien und Kinder – eher ein Schnitzel als ein Lammkarree erwarten,

vor allem alltags, nach dem Training, mit der Sporttasche in der Hand. Der neue Wirt habe ihnen versichert, dass alle Gäste willkommen seien und er für alle etwas Passendes biete. Sein Lokal sei keine Pizzeria, aber er werde höchstwahrscheinlich auch Pizza ins Programm nehmen. Eine eigene Kinderkarte wird es nicht geben, aber ein, zwei Gerichte nach dem Geschmack der kleinen Gäste sicherlich. Das Restaurant bietet 70 Plätze im Innenbereich und 100 Plätze auf der Terrasse im Erdgeschoss. Die Dachterrasse noch zusätzlich zu bewirten, wäre eine Option. Die Eröffnung ist auf Mitte September avisiert.

*Der GEGGUS-Sportpark von außen: Ein Meilenstein in der Vereinsgeschichte und ein Ausrufezeichen am Ortseingang*



*Foto von links:  
Jenny Vonier, Jörg Kreuzinger, Frank Lautenschläger, Gustin Kaqinari*